
Canton de Six-Fours 
Philippe Guinet (Europe Ecologie 
Les Verts ) : << Je milite pour · 
une démocratie humaniste >> 
A l'approche du scrutin, 
comment pensez-vous être 
perçu par les habitants du 
canton? 
Comme une force 
incontournable avec laquelle 
il faut compter, les citoyens 
en sont conscients ils savent 
aussi que depuis plus de 
20 ans, je suis resté fidèle à 
mes convictions écologiques. 
Mais conformément à mon 
engagement de faire de la 
politique autrement, c'est 
toujours avec des 
propositions concrètes, et 
non avec des attaques 
personnelles que je fais 
avancer le débat et 
l'écologie. 

Les préoccupations 
exprimées relèvent-elles 
des compétences du conseil 
général? 
En partie seulement, 
chômage, précarité, pauvreté 
et augmentation des 
inégalités ne peuvent pas 
être, en totalité, résolus par 
le conseil général. !.'.insécurité 
alimentaire et sanitaire, ainsi 
que la dégradation de 
l'environnement, ·sont des 
préoccupations importantes 
de la population. Je pense 
notamment aux carrières de · 
gaz de schiste très à la mode 

« Il est urgent de préserver 
des terres agricoles. >J 

(Photo doc D. L.) 

aux USA et au Canada qui 
ravage littéralement leurs 
plaines et vallées pour le 
prochain siècle. 
Le Var serait candidat pour 
une exploitation de ces gaz 
« à la française». Les élus 
nous expliquent qu'ici, cela 
sera « moins pire » qu'aux 
États-Unis ! La catastrophe 
nucléaire au Japon devrait 
nous donner à réfléchir pour 
éviter de construire la 
nouvelle centrale atomique à 
Cadarache ... Prévue en plein 
sur une faille sismique 

Si vous êtes élu, quelles 
seraient les trois actions que 

vous mèneriez en priorité? 
Dans le cadre des 
compétences du 
Département, il est urgent de 
préserver des terres agricoles 
pour pouvoir nourrir et faire 
travailler la population du 
Var, demain. 
Il faut s'appuyer sur un 
maillage serré d'associations 
pour pouvoir décupler 
l'action sociale pour les plus 
démunis d'entre nous. Enfin 
pour défendre notre culture, 
nomination d'un vice
président chargé de la 
culture d'OC, ainsi qu'un 
budget spécifique pour 
développer cet 
enseignement. 

Quel adversaire craignez
vous le plus et pourquoi? 
Le Front national, car les 
pouvoirs forts mènent 
toujours au totalitarisme et je 
milite pour une démocratie 
humaniste. 

Pour conclure, décrivez en 
dnq adjectifs ce qui définit 
un bon conseiller général. 
Des qualités personnelles 
(honnête, tolérant, ouvert au 
dialogue, visionnaire) avec 
des compétences (une solide 
formation sur les collectivités 
locales.) 

Louis Cabras (PCF) : 
cc Les défenseu·rs fidèles 
des laissés-pour-compte ,, 
A l'approche du scrutin, 
comment pensez-vous être 
perçu par les habitants 
du canton? 

collectivités tetritoriales, ceci 
étant des pFiorités réalisables. 
-En ce qui concerne la santé, ce 
sont la sauvegarde et le 
développement de l'hôpital 
George-Sand de La Seyne pour en 
faire le pôle hospitalier public 
pluridisciplinaire de proximité. 

Nous ne pouvons nous faire 
connaître qu'en agissant sur le 
terrain auprès des travailleurs à 
la pointe des combats pour la 
défense des services publics, en 
faveur de la solidarité 
intergénérationnelle (en faveur 
de la retraite par répartition) et 
le soutien des travailleurs sans 
papiers. Les classes laborieuses 
voient en nous les défenseurs 
fidèles des laissés-pour
compte. 

« Nos seuls adversaires 
sont le désespoir et la rési
gnation, dont la droite au 
pouvoir est responsable. » 

- !'.instauration d'un « boudier 
social » d'aide aux plus démunis 
en élargissaAt l~PA et l~PSA : le 
financement serait assuré par la 
taxe professionnelle que l'Etat 
veut supprimer, alors qu'il se 
désen~age du financement des 
collectivités locales. 
- La protection de l'emploi par le 
maintien des services publics. Les prindpales préoccupations (Photo doc E. E.) 

exprimfff par la population relèvent-elles 
des compétences 
du conseil général? 
Les préoccupations récurrentes de nos 
concitoyens sont la baisse du pouvoir d'achat, 
le chômage, la précarité, la santé. 
Malheureusement, peu de citoyens savent que 
le conseil général exerce avant tout ses 
compétences dans le domaine social, mais 
qu'il œuvre aussi directement dans le domaine 
de la santé et de l'emploi. Ces élections 
revêtent dolic autant d'importance que 
d'autres enjeux politiques. 
Si vous êtes élu, quelles seraient les trois 
actions ou réalisations que vous mèneriez en 
priorité au cours de ce mandat réduit à trois 
ans? 
D'abord, nous refusons cette date-butoir et 
nous œuvrons pour le maintien des conseillers 
généraux. Suppression de la loi sur les 

Quel adversaire craignez-vous le plus 
et pourquoi? 
Nos seuls adversaires sont le désespoir et la 
résignation, dont la droite au pouvoir est 
responsable, car elle bafol!le salils cesse la 
démocratie et donc, le peuple. 1.'.extrême
droite, quant à elle, utilise tes souffrances du 
peuple pour détourner le mécoAtentement 
populaire contre les immigrés qcii fuient la 
misère, au lieu de s'en prelildre aux forces du 
capital. La prétendue conversion sociale de ce 
parti relève de l'imposture, car il attaque les 
syndicats et n'a jamais été présent clans les 
manifestations revendicatives clu melilcle dt,1 
travail. 
Pour conclure, décrivez en dnq adjectifs, 
ce qui définit un bon conseiller général 
Il doit être honnête, sincère, combatif, dévoué, 
fidèle aux valeurs républicaines de laïcité et de 
fraternité. 

CANTON DE SIX-FOURS 
Jean-~arc Froment (MoDem) : 

Frédéric Bocaletti attaque Erik Tamburi 
Le candidat du Front national a déposé plainte 
contre le représentant du NÔUveau Centre pour 
« utilisation frauduleuse de (mon} nom et du sigle du 
FN ». Motif: « M. Tamburi a annoncé dans un tract 
que je lui ai apporté mon soutien dans l'affaire d'un 
tract diffamatoire à son encontre,' mais il a oublié de 
mentionner la suite de mon message qui était que je 
condamnais ces pratiques honteuses, même s'il 
m'avait lui-même diffamé dans un de ses tracts il y a 
quelques mois. » Du reste, M. Boccaletti avait alors 
déjà porté plainte contre M. Tamburi. D'où cette 
conclusion du candidat du FN : « Avant de monter au 
cocotier, il faut regarder si on a soi-même le caleçon 
propre!». 

CANTON D'OLLIOÜLES 
Beneventi ne veut pas choisir 
Dans notre édition d'hier, nous avons indiqué que le 
maire UMP d'Ollioules « soutient Christian Ka/ac», le 
candidat investi par le parti présidentiel sur ce canton. 
Robert Beneventi a, en effet, chaleureusement 
accueilli Christian Kalac, lui souhaitanf même « bonne 
chance », lors d'une réunion publique organisée 
vendredi dernier dans sa commune . 
Cela étant, le maire d'Ollioules tient à préciser qu'il a 
accueilli le candidat de l'UMP « de la même manière» 
qu'il avait reçu Ferdinand Bernhard, conseiller général 
sortant, lorsqu'il a organisé une réunion publique sur 
le territoiŒ ollioulais. Motif : « Je me devais 
d'accueillir chaleureusement les deux candidats 
de la majorité départementale car, explique 
Robert Beneventi, au sein de mon conseil municipal, il 
y a deux tendances, l'une en faveur de Christian Ka/ac, 
l'autre en faveur de Ferdinand Bernhard. Ma priorité 
étant l'unité de mon conseil municipal, j'ai choisi de ne 
pas les départager. C'est donc la ligne de conduite 
que je respecterai jusqu'à la fin du premier tour ». 

cc Je peux apporter le changeme 1nt ,, 
A l'approche du scrutin, 
comment pensez-vous être 
perçu par les habitants du 
canton? 
J'ai été accueilli comme une 
personne qui arrive à 
propos, représentant un 
courant d'idées nouvelles, 
un homme réfléchi, concret 
et apportant des solutions 
réelles plutôt que des 
critiques. Les habitants que 
j'ai rencontrés m'ont 
encouragé à tenir bon 
parce qu'ils reconnaissent 
en moi un homme franc et 
solide, ayant les pieds sur 
terre. Face aux trop 
nombreux 
dysfonctionnements que le 
canton connaît, je me suis 
attaché à proposer des 
solutions crédibles, loin 
.des éternelles promesses 
fait~s par ceux qui sont en 
place depuis trop 
longtemps . 
Les Six-Fo.urnais souffrent 
et se plaignent beaucoup 
du manque de concertation
et des actions imposées par 
la municipalité, aussi, ils 
souhaitent le changement · 
que je peux leur apporte r. 
En effet, ils constatent trop 
souvent les erreurs 
cumulées qui conduisent à 

des reprises de travaux et 
donc à des surcoûts de 
budgets.« 

Les principales 
préoccupations exprimées 
relèvent-elles des 
compétences du conseil 
général? · 
Pas toujours : à cause des 
élus en place qui tentent de 
brouiller l'esprit des 
électeu rs en prétendant 
que le conseiller général se 
doit d'être issu de la 
majorité municipale. Mais 
les électeurs ont compris 
les errances du passé. 
Aujourd'hui ma 
candidature, hors de la 
majorité municipale, 
indépendante et basée sur 
une expérience 
professionnelle avérée 
apparaît nécessaire pour 
bien maîtriser les 
dépenses, ce qui est leur 
préoccupation principale. 
De plus, pendant cette 
campagne, les électeurs 
sont choqués par la 
débauche d'adjoints 
poussés et cont raints à 
batt re le pavé par le 
dép1:1té-maire lui-même. Ce 
trop grand empressement 
aujourd'hui de l'UMP qui 

« Les habitants que j'ai ren
contrés m'ont encouragé à 
tenir bon parce qu'ils recon
naissent en moi un homme 
franc et solide, ayant les 
piet!s sur terre. » 

(Photo doc L. M.) 

·veut la disparition des 
conseillers généraux 
demain leur paraît suspect! 

Si vous êtes élu, quelles 
seraient les trois actions 
ou réalisations que vous 
mèneriez en priorité? 
Améliorer et adapter 
l'habitat afin de favoriser le 
maintien à domicile des 
personnes déperdantes. 
Favoriser la création 

d'emploi s dans le domaine 
d'aide à la personne et par 
ailleurs l'insertiOfl 
profession Aelle et sociale 
des 16-25 ans. 
Favoriser la création de 
maisons d'accueil pour 
personnes dépenda ntes 
dans le secteur public, 
plutôt que dans le secteur 
privé, qui a tendance à 
devenir lucratif pour ses 
ç1ctionnaires. 

Quel adversaire craignez
vous le plus et pourquoi ? 
La démagogie dont les Six
Fournais ont souffert 
jusqu'à présent. Je fais 
confiance aux électeurs qui 
ont pris conscience que 
pour leur intérêt , il est 
souhaitable de choisir un 
candidat indépendant, 
disJi)onible et compétent, 
ne cumulant pas les 
mandats, ayant une 
connaissance affirmée des 
enjeux et problèmes du 
canton. 

Pour conclure, décrivez en 
dnq adjectifs ce qui définit 
un bon conseiller général l 
Accessible, compétent, 
responsable , 
consciencieux, dynamique. 




